

GO.WEB.ID

Jum'at Curhat, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti Ajak Masyarakat Sukseskan Pilkada 2024

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Aug 2, 2024 - 15:59



Jum'at Curhat, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti Ajak Masyarakat Sukseskan Pilkada 2024

PANGKEP- Polres Pangkep Polda Sulsel kembali melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat untuk menampung curhatan, keluh kesah warga masyarakat yang digelar

di Jl. Pendidikan, Kel. Bonto Bonto, Kec. Marang, Kab. Pangkep. Jum'at (02/08/2024).

Jum'at Curhat sendiri merupakan program prioritas Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo yang dilaksanakan dari tingkat Polda, Polres, hingga Polsek dan juga merupakan program lanjutan Quick Wins Presisi.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., bersama anggota mempersilahkan warga yang hadir dalam giat tersebut untuk menyampaikan curhatan ataupun keluhan kesah terkait keamanan di lingkungannya maupun terkait pelayanan publik khususnya dari kepolisian.

Adapun curhatan dari warga terkait adanya anak sekolah SMP dan SMA di wilayah ini yang mengendarai motor dengan menggunakan Knalpot Racing/Brong agar dilakukan penindakan/ditertibkan karena mengganggu masyarakat dan pengguna jalan lainnya.

Sementara itu, beberapa warga juga melaporkan agar pihak Polres selalu patroli malam mengingat biasa terjadi aksi pencurian pada saat malam hari.

Menanggapi hal tersebut, AKBP Ari Kartika Bhakti, selaku Kapolres Pangkep mengatakan bahwa pihaknya telah melaksanakan penertiban dan penindakan terhadap pengendara Sepeda Motor yang menggunakan Knalpot Racing/Brong. Selain itu, Sat Lantas Polres Pangkep juga melakukan penyuluhan berlalulintas di sekolah-sekolah terkait ketertiban berlalulintas.

"Terkait masalah Patroli selama ini telah kita laksanakan tentunya dalam pelaksanaan tersebut mungkin belum maksimal mengingat keterbatasan personil yang kita miliki, maka dari itu kami berharap peran aktif masyarakat sekitar untuk bersama menjaga keamanan wilayah kita masing-masing,"imbuhnya.

Tak lupa, beliau juga memberikan beberapa imbauan kepada masyarakat terkait Harkamtibmas menjelang Pilkada Serentak 2024 sekaligus mengajak seluruh masyarakat bersama dengan TNI Polri mengamankan Pilkada tahun 2024.(
Herman Djide/